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龍澤祭（淑徳大学） 11 月 3 日 

 

第二小祭り（松飛台第二小学校） 11 月 8 日 

松特祭（松戸特別支援学校） 11 月 8 日 自然の家祭り2014（手賀の丘少年自然の家）11 月9日 

11月 20日に矢切公民館で 

「千葉県生涯大学」のバリ 

アフリー講座が行われ新井 

と召田で参加してきました。 

               

          午前中は「車いすで街中 

          に出る際の困ったこと」等   

          をお話しし午後は車椅子     

          体験などのサポートを行       

          いました。 

 毎年、龍澤祭が来ると「文化祭の季節がやってきた」

と感じます。6 人のボランティアさんにご協力頂き出店

しました。設営からみんなで和気あいあいと出来お客さ

んも沢山来ていただけました。新井 

    2014201420142014 年年年年 11111111 月月月月    4444 会場の文化祭・バザーに出店しました。今回は多くのボランティアさんに協力いただきました。会場の文化祭・バザーに出店しました。今回は多くのボランティアさんに協力いただきました。会場の文化祭・バザーに出店しました。今回は多くのボランティアさんに協力いただきました。会場の文化祭・バザーに出店しました。今回は多くのボランティアさんに協力いただきました。    

各会場ともにみんなで盛り上がりました。各会場の様子をご覧下さい。各会場ともにみんなで盛り上がりました。各会場の様子をご覧下さい。各会場ともにみんなで盛り上がりました。各会場の様子をご覧下さい。各会場ともにみんなで盛り上がりました。各会場の様子をご覧下さい。    

12 月 10 日に聖徳大学で学生

さんに FC の紹介と私たちの

思いを話してきました。 学生

さん熱心に聞いてくださいま

した。 

 今回 2 回の貴重な経験を

いただきました。それぞれ皆

さんが言語障害のある私の

話しに耳を傾け聞いてくだ

さったことがうれしかった

です。 新井丈晴 

 
報告が遅れて 

ゴメンネ!! 

 今回、生涯大学のバリア

フリー講座に参加させてい

ただきました。いろんな方

と話をさせていただいて、

私も勉強になり楽しかった

です。 召田小百合 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

次号予告   2015年 6月頃発行予定です ＊予定は未定 

 ①見本市・みらいフェスタ・お花見の報告 

 ②FCステップアップキャンプ in2015 活動経過報告 

 ③メンバーの？？       等の予定です。 

  
昨年夏に立ち上げた「FCディスクゴルフクラブ」では春頃か

ら辰巳の森海浜公園での活動を開始予定です。＊詳細は後日 

 

イベント特集イベント特集イベント特集イベント特集    

 

  「ユニバーサルスタジオジャパン」に行ってきました！ 
1 月 20 日～22日にかけて新井・召田・浦島の３名

と家族計８名で「ユニバーサルスタジオジャパン」

に行ってきました。 特にハリーポッターエリア 

は大賑わい!! 平日なの

か？と思うぐらい。3人そ

れぞれの楽しみ方で楽し

めた 3日間でした。新井 

 

「東松島×松戸子どもクリスマスパーティー」に協力!! 

12 月 7 日に宮城県東松島市においてふれあいネッ

トまつど主催「東日本復興支援」の一環として東松

島の子供達と松戸の子供たちとの合同クリスマス 

パーティーを行いました。 

運営委員として新井が参 

加しました。 新井 

 

 
定例会はボランティアさんも入り盛り上がってます 

 最近の定例会ではボランティアさんが入り、一

人一人が「自分の気持ち」に向き合いみんなで相

       談し合いイベントを企画し 

たり、日々感じること等を 

話し合っています。話し合 

う内容は少ないですが内容 

が濃くなっています。新井 

2014 年 4 月東京都江戸川区に新たな学園「鹿本学園」が開校

し 11月 22 日に学芸祭 S光輝祭 

が行われ見に行ってきました。 

以前イベントに参加してくれ 

た仲間も頑張っていました。 

又今年も行きたいと思います。 

「S光輝祭」に行ってきました!! 

「第 10 回東京ボッチャ大会」に行ってきました!! 

１月１８日（日）東京都障害者スポーツセンターで開催され

た東京ボッチャ大会に参加しました。FC ボッチャチームは 
新井君 岩井さん 中村の 3 人で出場しました。僕は得点を

入れられず残念でしたが決勝リーグ 

で 3位で銅メダルを取る事ができ嬉 

しかったです。今回はダメでしたが 

次回は頑張りたいです。中村 

これぞ！！障がい程度関係なくできるスポーツ 
第２６回東京都肢体不自由特別支援学校ハンドサッカー大会 

 
皆さん「ハンドサッカー」ってご存じですか？都内の特別

支援学校で行われている「どんな重い障がいがあってもみ

んなで出来る」スポーツです。2月 14 日に都内体育館で行

われ見学に行ってきました。一人一人の出来る力を最大限

に生かし戦うこのスポーツは勝っても負けても盛り上がり

ます。まだ都内の特別支援学校しか 

流行ってないのは残念ですが、今度 

ぜひやってみたいと思いました。 

 新井 

    

～～～～FCFCFCFC インフォメーション～インフォメーション～インフォメーション～インフォメーション～    

①①①①    お花見会（仮称）を行います。お花見会（仮称）を行います。お花見会（仮称）を行います。お花見会（仮称）を行います。    

 昨年は雨天で出来なかった「お花見会」を 

4 月 5 日に行います。＊別途詳細 

②②②②    2015201520152015 年度総会を行います。年度総会を行います。年度総会を行います。年度総会を行います。    

    新年度にあたり「2015 年度総会」を行う予定

です。 ＊内容・日時はまだ未定です。決まり

ましたら別途お知らせします。 

 年度末ですね～。今号は FCの話題以外に東京の特別支援学校の様子などお伝えしました。 

 FC もメンバーが増えいろんな活動が出来たらと思います。 FC の輪をどんどん広げたいですね～。新井 


